
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren, 

 

nachdem der Rückbau der LGS begonnen hat, werden uns sehr oft Fragen zu den Kosten 

des zukünftigen Parks gestellt. Wir bitten deshalb um eine Schätzung der jährlichen 

Kosten und des Personalaufwands ab 2022. 

Aufgrund der laufenden Haushaltsberatungen sehen wir eine Antwort in der nächsten 

Sitzung des Stadtrates als notwendig an. 

 

Viele Grüße 

 

Raimund Köstler 

Sprecher der Stadtratsgruppe ÖDP  

 


